



Octobre Rose est le mois de la mobilisation nationale contre le cancer du sein qui prend la forme de grandes campagnes de prévention pour sensibiliser les femmes à l'importance du dépistage du cancer du sein. Car, le cancer du sein n'échappe pas à la règle : plus le cancer est dépisté tôt, mieux il se soigne.

Octobre Rose est aussi l'occasion de déployer de nombreuses actions. Pour l'occasion, la municipalité et le club de gym de Badefols-d'Ans ont organisé une action spécifique, dimanche 10 octobre 2021, par une randonnée pédestre, afin d'apporter leur soutien au Comité Féminin Dordogne pour le Dépistage du cancer du sein.

Une quarantaine de participants sensibilisés par cette action ont pu parcourir deux circuits au choix, un de 6 km et un autre de 12 km sur les sentiers pédestres, et découvrir le patrimoine de notre commune sous un soleil radieux. Le Comité Féminin Dordogne pour le Dépistage des Cancers a mis à disposition les outils de communication nécessaires et des dépliants d'information, ballons, tee-shirts, pins, porte-clés et parapluie, qui ont pu être vendu au profit de l'association.

Grâce à l'importante générosité des participants, les fonds récoltés seront reversés au Comité Féminin Dordogne et réinvestis totalement sur le département pour le dépistage. La matinée s'est terminée par un pot offert par la municipalité, accompagné de chouquettes de la boulangerie Dupuy, tout ceci dans un esprit convivial et solidaire.

**Légende photo : Les participants avant le départ de la rando**